

PROYECTO DE DECLARACION

El Senado de la Nación declara

Su solidaridad con el Estado de Israel y sus habitantes, por el atentado atroz que sufriera sobre su territorio y población, condenando el accionar de quienes lo han llevado a cabo, en virtud que dicho accionar, solo aporta violencia y muerte, con consecuencias graves que ponen en peligro la paz.-

Mercedes Gabriela Valenzuela.

FUNDAMENTOS

Señora Presidente:

El Estado de Israel ha sido atacado de forma sorpresiva por la organización Hamás desde la Franja de Gaza, con acciones tan grandes en su magnitud como despiadadas, lo que está sucediendo en el citado país, no tiene precedentes, ya que la mencionada, rompió el alambrado que separa Gaza de Israel en varios sitios, ingresando al territorio israelí cometiendo todo tipo de vejámenes, secuestros y muertes sobre la población civil que lo integra. Convirtiéndose en el ataque transfronterizo más grave que Israel ha enfrentado en más de una generación.

Se además que el hecho se produjo un día después del 50 aniversario del ataque sorpresa de Egipto y Siria en 1973 le proveyera al citado país y que diera inicio a una gran guerra en Oriente Medio; fecha que no pasó inadvertida para los dirigentes de Hamás, dada la importancia para los israelíes.

Si bien el riesgo de un estallido entre los grupos armados palestinos e Israel estuvo latente durante meses, fue hasta el momento, contenido. Sin embargo, lo duro de esta realidad, es que las acciones del ataque fueron sorpresivas e indiscriminadas sobre civiles de todas las edades.

Por todo lo expuesto, solicito el acompañamiento de mis pares al presente proyecto de declaración.

Mercedes Gabriela Valenzuela